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Let’s Challenge！！　　　　

　　　さあ 一歩踏み出そう
会長

山岡 秀樹

　百年に一度の経済危機、政権交代等未だに先行きの見えない厳しい経済状況が続く中、各々試行錯誤

しながら　「企業」の存続・成長・発展を目指しがんばっています。

　こうした状況下で青年部活動に支障をきたすのは致し方ないのが現状です。

　だからこそ原点に返り、自社の活気を取り戻しその活力を地域活動に生かしていくべきだと思います。

　そのためには、メンバー相互の親睦を重点に青年部活動への積極的な参加を促し、個々の参加意識を

高める事が最優先だと考えます。参加することで得た青年部のネットワークを通じ会員企業にフィード

バックし元気・活力を取り戻していき、そして一人でも多くの仲間を増やして行くべきだと思います。

　我々は、商工会議所活動の一翼を担い、地域経済をリードする非常に重要なポジションに置かれてい

ると思います。だからこそ親会である商工会議所そして、我々の先輩諸兄・マスコミともコンセンサス

をとりながら行政への働きかけはもちろんの事、外貨獲得に向けての活動も積極的に行っていくべきで

はないでしょうか。

　会員一人一人が、自己改革に目覚めリーダーシップを発揮し、よりよい地域社会を目指し行動を興し

成長していこうではありませんか。我がまちのために、そして我々の次世代のために・・・。『さあ　一

歩踏み出そう�』

①　会員相互の親睦、交流

②　企業経営者としての研修

③　報道関係者との交流

④　地域への貢献

活動方針

基本方針

⑤　地域他団体及び他の地域との交流

⑥　委員会活動の充実

⑦　会員拡大
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　本年度、山岡会長の下、副会長を務めさせていた

だくことになりました。正直私のような青年部活動

の経験も浅く、人間としても未熟者が多くの先輩方

の一歩前へ出て、無事大役を務めることが出来るか

不安ではありますが、お引き受けする以上は私自身

の個性を最大限に活かし、小林・加谷両副会長と密

に連携をしながら、青年部の更なる発展・飛躍を目

指して頑張っていきたいと思います。

　本年、山岡会長が掲げられた「Let's Callenge」

の精神で何事にも進んで取り組み“新見商工会議所

青年部”を盛り立てる所存でございます。皆様１年

間どうぞ宜しくお願いします。

副会長 大月 勝功

　この度、山岡会長のもと２０１０年度、商工会議所青

年部副会長を拝命いたしました、加谷です。一年間

よろしくお願いします。副会長という大役は、未熟

者の私には過ぎた役とは思いますが、お受けした以

上は山岡会長の女房役として補佐をし、共に“チャ

レンジ”を行いたいと考えています。委員会活動に

つきましては、生田委員長のまちづくり委員会の担

当を、お受け致しました。やる気満々の生田委員長

のお手伝いが少しでも出来ればと考えております。

そして私自身も楽しんで委員会活動を行えればと考

えております。いずれにしろ、一年間一生懸命に副

会長の職務をまっとうしたいと考えています。みな

さんよろしくお願いします。

　今年度、総務出席率改善委員会の委員長を務めま

す。委員会の主な活動内容は総会・役員会などの運

営、広報誌の発行、ホームページの更新などです。

なかでも力を入れないといけない事は、委員会名に

も挙げております“出席率の改善”です。年に３回

のみんなで集まれるせっかくの定例会ですのでみん

なで気楽に楽しく集まれる交流の場として、また商

売や町づくりなどの話でざっくばらんに交流しても

らえる場所に是非とも、参加して欲しいです。定例

会が近づきましたらお互い声を掛け合い出席して、

みんなで楽しい青年部を作っていきましょう。また、

会員も随時募集しておりますので近くにどなたかい

れば声を掛けてみてください。それでは１年間よろ

しくお願い致します。

　今期副会長を務めさせて頂く宗宏工業㈱の小林で

す。

私の担当は会員親睦・企業活性化委員会ですが、メ

ンバーの皆さんが活発に活動し易い環境を構築する

のが、私の役目と思っています。

　１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 　今年度、会員親睦・企業活性化委員会の委員長を

務めさせて頂くことになりました中山富夫と申しま

す。平成15年7月の入会以来、初めての役員で何事

も未熟な“ピカピカ”の一年生です。

　担当副会長小林氏・副委員長宮本氏・田原氏・冨

谷氏のサポートを頂きながら今年度会長の山岡氏の

スローガン『Let’ s　Challenge�　さあ一歩を踏み

出そう』をふまえ、毎月の親睦会の企画開催にて会

員メンバーとの輪をより広げ他の委員長や委員会と

協力をしながら地域交流を深めたいと思います。

　また、地元の枠から一歩踏み出し他地域の青年部

との親睦交流などの新企画を計画し、青年部本来の

必要性や魅力・活用法を考え皆さんと楽しんで青年

部活動を行いたいと思いますので今年一年よろしく

お願い致します。

副会長 小林 義和

副会長 加谷 幸登

総務出席率改善委員会 中川 大祐

会員親睦･企業活性化委員会委員長 中山 富夫
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　昨年に続きまた一年監事をさせて頂きます倉脇敏

弥です。

　監事ということで委員会の活動がちょっと見えに

くくなってしまい、もうちょっと各委員会に誘って

もらいたいな…なんてちょっと後悔してみつつ、ま

あでも逆に積極的に関わっていくつもりなら委員会

まちづくり委員会委員長 生田 　務

監事 山口 康史

監事 倉脇 敏弥

　この度、図らずも監事の大役をお引き受けするこ

ととなりました。監事として何ができるのか、まだ

見当がつきませんが、青年部の各事業が、原点であ

る『綱 領』・『指 針』に 沿 い『YEG（Young　

Entrepreneurs　Groups）＝若き企業家集団』の

一員である会員の皆さんにとって、「本当に魅力あ

る研鑽の場となっているか（何が身に付くのか）？」、

「本業の活性化による地域貢献にどの様に役立つ

のか？」と言った点にスポットを当て、青年部の活

動を見守って行きたいと思っています。

　微力ながら、与えられた責務を果たしてまいりた

いと思っていますので、今年一年よろしくお願いし

ます。

　平成２２年５月２５日、新見商工会館に於いてご来賓

として新中会頭、横山専務理事をお招きして平成２２

年度新見商工会議所青年部総会および定例会を行い

ました。総会では平成２１年度の事業報告並びに決算、

平成２２年度事業計画並びに予算が承認され平成２２年

度の活動がスタートしました。今年度は山岡会長の

スローガン「Let's Challenge!!　さあ　一歩踏み出

そう」のもと、会員一丸となって青年部活動に邁進

して行きたいと思います。また、定例会行事では地

元報道機関から７名の方にお越しいただき、交流会

を行いました。交流会では今年度、青年部が行う予

定の活動について３名の委員長から発表しその後、

会員それぞれが自社のＰＲを行い、地元報道機関の

方々に新見商工会議所青年部の活動・会員について

ご理解をいただきました。その後の懇親の席では活

発な意見・情報交換を行いながら和やかな内に閉会

しました。

総会・定例会

の枠が無い分どこにでも入っていけるし、今までの

活動で学んだことを新しい委員長さんとかに教えら

れることもあるんじゃないかなって、そう考えると

監事も悪くないかなって思います。

　まだまだ監事なんてガラじゃないって思うんです

が、チクチク痛いところもつつきながら監事の仕事

を全うしていきたいと思いますので、今年一年よろ

しくお願いします。

　２２年度、まちづくり委員会の委員長に任命されま

した生田です。この度の委員長で２年目になります。

昨年度は委員会の皆様、会員の皆様にも色々とご迷

惑をかけた１年間でした。しかし、この１年間を振

り返り今年度のまちづくり委員会の事業に活かして

いきたいと思っています。

　今年度は委員会の数が半分になり、１つ１つの委

員会の負担が増えることになります。会員数の減少、

そして１番の問題は、会員の出席率のよくないこと

です。この問題は会長、副会長、他の委員長の皆様

と協力して解決していかなければいけないと思って

います。最後になりますが、今年度も色々ご迷惑を

かけると思いますが、一生懸命がんばります。会員

の皆様、よろしくお願いします。
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平成２２年度  新見商工会議所青年部組織図

　ここ数年、（委員会）（総

会）ともに更なる出席率

の低下が目立ってきてい

ます。出席が面倒な方、仕事の事情な

どで出席できない方いろいろ理由は

あるかと思いますが、活気ある青年部

にするにはみなさんの参加が必要で

す。まずは軽い気持ちで楽しく飲み食

いする活動、「親睦会」だけにでも出

席してみませんか？

 Ｋ・Ｈ

平成２２ 年度 年間 スケジュ ー ル

２２年　６月１９日(土)　第２９回県青連親睦ゴルフ大会〈玉野〉

　　　１０月２９日(金)　第２回中国ブロック会長会議〈米子市〉

　　　１０月３０日(土)　第２８回中国ブロック大会〈米子市〉

　　　１１月３日(水)　県青連ビジネスミーティング〈岡山市〉

　　　１１月２６日(金)　第２８回全国会長研修会〈高松市〉

　　　１１月２７日(土)　第５９回会員総会〈高松市〉

２３年　２月１８日(金)　第３０回全国大会〈仙台市〉

　　　２月１９日(土)　第６０回通常会員総会〈仙台市〉

（その他、県青連役員会を７月に総社、９月に岡山、１月に

　児島、３月に新見で開催予定）
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